

TRI FUJIYATNO, 19.240.0063

MEDIA PELATIHAN SURVEI PEMUTAKHIRAN SENSUS PENDUDUK 2020 DI BADAN PUSAT STATISTIK (BPS) KABUPATEN PEKALONGAN, dibawah bimbingan Dicky JSH Siregar, M.Kom dan M.Reza Maulana, M.Kom

84+ xiv halaman/ 37 gambar / 16 tabel / 6 lampiran / 14 pustaka (2015 – 2020)

ABSTRAK

Survei pemutakhiran sensus penduduk 2020 adalah suatu kegiatan yang dilakukan setiap tahun untuk meng-update atau memutakhirkan data yang diperoleh dari kegiatan pendataan sensus tahun 2020 agar data yang dihasilkan tetap berkualitas untuk pembangunan infrastruktur penduduk dan sosial. Kegiatan pelatihan dengan presentasi materi pelatihan menggunakan power point. Presentasi pelatihan hanya menampilkan sketsa gambar saja, selain itu pihak pelatih juga menjelaskan bahwa tidak bisa menggambarkan secara langsung langkah-langkah pada setiap proses jalannya kegiatan survei secara detail karena keterbatasan ruang dan waktu pelatihan sehingga tujuan muatan materi tidak bisa tercapai pada 1 kali pertemuan sedangkan ada beberapa materi yang harus diberikan. Oleh sebab itu calon petugas hanya bisa membayangkan proses jalannya kegiatan survei dan tidak dapat melihat secara langsung apa yang dijelaskan pada saat presentasi materi diberikan. Dalam skripsi ini, telah dirancang dan diimplementasikan suatu media pelatihan survei pemutakhiran sensus penduduk 2020 yang dapat memudahkan pihak BPS Kabupaten Pekalongan dalam penyampaian materi pelatihan kepada calon petugas survei. Media pelatihan ini dirancang menggunakan Adobe Animate, dan Adobe Illustrator dengan metode pengembangan multimedia yang terdiri dari 6 tahapan, yaitu concept, design, material collecting, assembly, testing dan distribution. Pengujian aplikasi media pelatihan menggunakan metode pengujian GUI dan UAT. Dari tahapan pengujian dihasilkan media pelatihan survei pemutakhiran sensus penduduk 2020 yang menarik dan dapat digunakan dalam membantu merangsang pikiran, perasaan, perhatian, minat, motivasi aktif belajar, serta meningkatkan interaksi calon petugas survei pada saat pelatihan berlangsung.

Kata Kunci : Media Pelatihan, Survei Pemutakhiran Sensus Penduduk 2020, BPS Kabupaten Pekalongan